

Skiweekend TV Bauma 21/22. Februar 2009

Das Wetter meinte es nicht sonderlich gut, als sich am Samstag die Aktiven vom TV Bauma mit ihren Partnern auf den Weg zum alljährlichen Skiweekend machten.

Auf dem Pizol, welcher dieses Jahr das Ziel unserer Reise war, erwartete uns eine dicke Nebel-
suppe und eine kurze Abfahrt mit dem Gepäck zur Gaffia Hütte, unserer Unterkunft.

Nachdem auch jene eingetroffen waren, welche (mal wieder) an der Hütte vorbei fuhren, wagten sich die Hartgesottenen sofort auf die Piste, während die Schönwetterfahrer beim Universum etwas bessere Sicht für den Nachmittag bestellten. Der Wunsch sollte erfüllt werden und tatsächlich lockerte sich die Wolkendecke auf und liess an einigen Stellen die Sonne hervorkommen. Nach dem guten Abendessen liessen wir den Abend bei gemütlichem Beisammensein, Wehrwolf- oder Kartenspielen und angeregten Diskussionen ausklingen.

Nach einer für einige kurzen Nacht hofften wir am Sonntag natürlich auf besseres Wetter - vergebens. Wieder wurden wir von einem hartnäckigen Nebel eingehüllt inkl. Schneefall und gemeinen Windböen. Dennoch nutzten fast alle den 2-Tages-Pass aus, trotzten dem Wetter und amüsierten sich beim Ski- / Snowboard- fahren oder beim sonstigen herumtollen im Schnee. Eine rassige, holperige Abfahrt per Schlitten rundete ein weiteres, sehr gelungenes Skiweekend ab.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle für Cyril Brunswiler für die super Organisation und an Beat Rebsamen für die Übernahme der Verantwortung vor Ort.